



CIUDAD DE MEXICO

Va PAN contra la iniciativa electoral

La **bancada** del PAN en la Cámara de Diputados refrendó que así sea la próxima semana, en dos o en un siglo, el PAN votará en contra de la reforma electoral que presentó el presidente de la República, porque "el INE no se toca".

El coordinador de los diputados panistas, Jorge Romero, anticipó que su bancada votará contra esta iniciativa, pero exigirá también una respuesta al aplazamiento de la discusión. "Nuestro trabajo es defender a nuestras instituciones de cualquier reforma o atentado tóxico y no le vamos a fallar a la ciudadanía".